



馬淵こども園 教育目標

自分のまんま

<自分の思いを素直に表現する子ども>

やさしさいっぱい

<相手の思いに気づくやさしい子ども>

なんでも挑戦 みんなで挑戦

<どんなことでも自らやってみようとする子ども>

令和4年(2022年)5月号

令和4年4月より馬淵こども園が開園しました！！

新入園児 25名(3歳児 16名、4歳児 5名、5歳児 4名)を迎え、進級児 20名(4歳児 11名、5歳児 9名)と合わせて、45名で馬淵こども園の新しい一年がスタートしました。

馬淵幼稚園は今年度より、幼稚園・保育所の両方の良さをあわせ持つ3歳児以上を対象とする幼稚園型認定こども園に移行し“馬淵こども園”となりました。市内の公立認定こども園としては、武佐こども園、老蘇こども園に続き3園目となります。

4月12日、開園式、入園式を挙行了しました。

開園式では、5歳児あやめ組の園児13名が「祝 まぶちこどもえん」「かいえんおめでとう」と書かれた2つのくす玉を割ると、会場に大きな拍手がございました。

今後も歴史ある馬淵幼稚園で大切にしてきた「ふるさと(近江八幡)を愛する子ども」「子ども達一人一人の健やかな成長」を引き継いで行きます。地域の方に愛されるこども園として、職員一同力を合わせて行きたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



開園式の様子

昭和60年3月に馬淵幼稚園園歌の歌詞を作ってくださいただいだかまさいちさんにご了承いただき、園歌のようちえんの歌詞の部分がこどもえんとなりました。又、馬淵こども園の新しいスタートのお祝いとして、すてきな園歌のしおりを贈呈していただきました。ありがとうございました。



◀ 5月のまぶちっこ広場 ▶

ふれあい幼稚園の名称が変更となりました

・日時 5月6日(金)
10:00~11:00

・内容 幼稚園で遊ぼう

・場所 馬淵こども園 園庭

・持ち物 水筒、タオル、帽子

※雨天の場合は中止です。

※天候があやしい場合は、お問合せのうえお越しください。(TEL 37-2332)

